
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Mombach          

                  
    
Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 30.01.2025 

 

  

Feuerwerk an Silvester 

   

Für den Jahreswechsel 2024/2025 hat die Stadt Mainz eine Kampagne erarbeitet, 

nach der im Gebiet rund um das Mainzer Tierheim, welches sich auf Mombacher 

Gemarkung befindet, nicht geböllert werden sollte. Für uns ergeben sich aktuell 

folgende Fragen:  

 

- Wie viele städtische Einsatzkräfte waren in der Silvesternacht rund um das 

Tierheim im Einsatz (bitte nach verschiedenen Organisationen aufgliedern)?  

- Zu welchen Ergebnissen kommt die Verwaltung nach der Auswertung des 

Einsatzes?  

- Betrachtet die Verwaltung die städtische Kampagne als Erfolg?  

- Was tut die Verwaltung, um diesen Prozess zu verstetigen?  

- Mitarbeiter des Tierheims berichteten, dass bereits in den Tagen vor und 

auch noch nach Silvester in dem Gebiet geböllert wurde. Hat die Verwaltung 

darüber Kenntnis?  

- Was plant die Verwaltung, zukünftig den Gebrauch von Feuerwerk in den 

Tagen vor und nach Silvester zu unterbinden?  
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